



Stellvertretender Schulleiter Andreas Rech hat die Hessenwaldschule auf eigenen Wunsch verlassen. Foto Roland Lörzer

Mit Ablauf des ersten Schulhalbjahres hat Andreas Rech auf eigenen Wunsch die Hessenwaldschule verlassen. Der langjährige stellvertretende Schulleiter der Hessenwaldschule wird ab dem 01.02.2016 an der Wilhelm-Leuschner-Schule in Wiesbaden arbeiten. Andreas Rech wurde im Rahmen einer Feierstunde am Freitag von Schulleitung, Schülervertretung, Personalrat und Schulleiternbeirat verabschiedet. Schulleiter Knut Hahn sowie der Personalrat dankten Andreas Rech für seine engagierte Arbeit an der Hessenwaldschule und wünschten ihm für seine weitere Arbeit in Wiesbaden alles Gute! Die bisherigen Aufgaben von Herrn Rech werden bis zur Neubesetzung intern verteilt.

Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=322&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)